
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 28 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventotto del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

Il Totale dei presenti è pari a DIECI (assenti nessuno). 

VERBALE N. 18/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Sinopoli: 

II Presidente in riferimento alla notizia di questa mattina di un caso di positivo COVID-19 nel 

nucleo NOPA della Polizia Municipale ubicato al 4° piano della IV Circoscrizione, chiede al Dott. 

Conigliaro ulteriori informazioni. 

Il Dott. Conigliaro risponde che questa mattina si è preso atto della e-mail del Comando di Polizia 

Municipale, inviata ieri pomeriggio alle 18.00 circa, con la quale comunicava un caso di positivo 

Covid-19 tra gli agenti del NOPA e si chiedeva la sanificazione dei locali; si è attuato il protocollo 

previsto con l’evacuazione dei locali alle ore 7.35 circa; i dipendenti sono stati posti in lavoro agile 

da casa; è stato avvisato il Dirigente per gli ulteriori adempimenti di competenza, ovvero la 

richiesta di sanificazione alla Reset e la comunicazione agli organi competenti. 

Presidente: auspica che il contagio sia contenuto e che quanto prima possano essere attuati i 

provvedimenti necessari per permettere la riapertura dei locali; chiede ai Consiglieri se desiderano 

fare degli interventi in merito. 

Ruggiero: ringrazia per l’immediato intervento e auspica che quanto prima si possano riaprire i 

locali per evitare disagi agli utenti. 

Buonpasso: esprime congratulazioni al Dott. Conigliaro per l’intervento immediato diretto a 

mettere in sicurezza gli operatori ed utenti; auspica che quanto prima siano attivate le procedure di 

sanificazione; chiede se si conosce la data della riapertura; ringrazia il Presidente per la 

comunicazione. 

Il Dott. Conigliaro risponde che non si conosce la data di riapertura che sarà possibile solo dopo 

la sanificazione dei locali da parte di Reset e l’espressa autorizzazione del Dott. Brucato quale 

datore di lavoro; sono state date inoltre le disposizioni per contattare gli utenti prenotati al fine di 

una riprogrammazione o smistamento tra le postazioni Boccadifalco e Tricomi. 

Presidente: in assenza di ulteriori interventi procede con i lavori d’aula, scorre il punto 3 

dell’O.D.G. è pone in discussione la Mozione “j” a firma del V.P. Schiera; considerata la 

disconnessione del V.P. Schiera, per evidenti problemi di linea, procede oltre, scorrendo anche la 

successiva mozione “k” sempre a firma del V.P. Schiera, per trattare infine la mozione “l” 

presentata dal Cons. Ruggiero. 

Sinopoli: autorizzato dal Presidente a prendere la parola, informa che la mozione “j” ha il 

medesimo oggetto di una mozione da lui presentata e già approvata dal Consiglio; 

Presidente: invita il Segretario a inviare l’atto deliberativo della mozione indicata dal Cons. 

Sinopoli e procede con la mozione lettera “l” a firma del Cons. Ruggiero “Reinstallazione di n. 

2 pali dismessi in Via Nicastro 15 e 47 (prot.789/regint)”. 

Il Segretario dà lettura del documento. 

Cons. Ruggiero: illustra la mozione evidenziando che la Via Nicastro in esame è una zona 

residenziale che si trova accanto la “Scuola Scinà” nei pressi di Via Li Bassi; la dismissione dei 

pali di illuminazione mette in pericolo l’incolumità dei cittadini; chiede al Consiglio 

l’approvazione della mozione al fine di evitare ulteriori disagi. 

Lupo: favorevole alla mozione, conosce la zona, è un quartiere molto popolato, dove sono ubicate 

delle case popolari; nella strada in argomento necessita l’illuminazione a salvaguardia 

dell’incolumità dei cittadini. 

Tuzzolino: non riesce ad inquadrare perfettamente la zona, ma confida nella conoscenza dei 

colleghi che hanno presentato la situazione critica della strada; puntualizza che il Consiglio 

continua instancabile ad evidenziare le criticità create da questa Amministrazione; auspica che 

siano disponibili i fondi per i lavori necessari; è favorevole alla mozione. 

Presidente: precisa che è una traversa di Via Li Bassi, si tratta di una strada che interseca la Via 

Saverio Latteri. 

Buonpasso: favorevole alla mozione, conosce la zona, puntualizza la presenza del Consiglio di 

Circoscrizione sempre attiva per cercare le soluzioni alle criticità del territorio; auspica l’intervento 

dell’Amministrazione e dell’AMG. 

Dentici: favorevole alla mozione, afferma che è una delle vie dove è necessario l’intervento.  

V.P. Schiera: favorevole alla mozione, il Consiglio procede con il lavoro al fine di evitare ulteriori 



disagi ai cittadini a causa della mancanza di illuminazione che si accentua notevolmente durante la 

stagione invernale. 

Di Vincenti: favorevole alla mozione, la dismissione dei pali ha provocato sia nel nostro territorio 

che in tutta la città problemi di incolumità pubblica. 

Buccola: favorevole alla mozione, si associa a quanto detto dai Colleghi Consiglieri. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, la tematica è sempre la stessa, importante e delicata, la strada al 

buio causa molteplici rischi ai cittadini. 

Presidente: la Via Nicastro è una strada di collegamento, la presenza di alcuni Istituti Scolastici 

che svolgono attività nelle ore pomeridiane e che in seguito alla necessità di attuare le norme anti 

COVID hanno aperto degli accessi secondari per permettere il transito dei bambini in modo 

contingentato, rende necessaria l’illuminazione nella strada; per tutto ciò esprime il suo voto 

favorevole. 

Ruggiero: ringrazia il Presidente per la puntualizzazione, il tratto di strada presenta una forte 

densità di popolazione pertanto è fondamentale un intervento in tempi brevi. 

Il Presidente alle ore 10:06 pone in votazione per appello nominale la mozione trattata il cui esito 

è il seguente: 

Presenti e Votanti  10 

Assenti                     00 

Favorevoli               10 

Astenuti                    00 

Contrari                    00 

La mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. lettera “l” a firma del Cons. Ruggiero 

“Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via Nicastro 15 e 47 (prot.789/regint)” è approvata 

all’unanimità del consesso. 

Presidente: comunica che questa mattina l’Amministrazione comunale ha inviato un email alle 

Circoscrizioni con la quale avvisa che da lunedì 1° febbraio sarà possibile per i cittadini 

sottoscrivere una proposta di legge contro il Nazi-fascismo di cui dà lettura.  

Il Segretario interviene specificando le postazioni decentrati presso le quali è prevista la raccolta 

firme. 

Il Presidente chiede chiarimenti al Segretario circa le modalità per attuare tale servizio. 

Il Segretario risponde in merito. 

Presidente: comunica che i dipendenti della RAP sono in stato di agitazione a causa dei problemi 

economici in cui versa RAP; chiede al Cons, Sinopoli, quale dipendente RAP e appartenente 

all’Organizzazione Sindacale, se ha da fare chiarimenti. 

Sinopoli: risponde in merito all’attuale situazione economica della RAP, delle difficoltà 

nell’espletare i servizi e delle preoccupazioni dei dipendenti.   

Presidente: ringrazia il Cons. Sinopoli e auspica che siano presi dei provvedimenti sia per il 

disagio economico dei dipendenti sia per scongiurare scioperi; dà quindi spazio alle 

comunicazioni. 

Buonpasso: chiede il sollecito per il ripristino delle strisce pedonali in Via Pitré 176, in quanto 

sono poco visibili; segnala inoltre che c’è un faro spento in Fondo Vitale 3. 

Presidente: provvederà all’invio del sollecito. 

Lupo: chiede notizie in merito all’illuminazione pubblica di Via Dirillo ed al potenziamento della 

lampada in Via Molara 67. 

Presidente: risponde che per quanto riguarda la Via Dirillo è necessario attendere qualche giorno, 

mentre per il punto luce della Via Molara ha avuto notizie che il faro ha queste caratteristiche e 

non può essere potenziato. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:27 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30 per l’ultima seduta del mese. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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